

L'ambassadeur du Mozambique à Cuba mise sur la multiplication des échanges



Cuba et le Mozambique ont établi leurs relations diplomatique le 26 août 1975.

La Havane, 14 septembre, (RHC).- L'ambassadeur du Mozambique à Cuba, Eliseu Joaquim Machava, s'est prononcé, dans des déclarations à la télévision nationale pour la multiplication des échanges.

Cuba et le Mozambique ont établi leurs relations diplomatiques le 26 août 1975. Le diplomate mozambicain a ainsi résumé ces 45 ans de relations d'amitié et de coopération.

«45 ans de solidarité, 45 ans de beaucoup de coopération entre les deux pays. 45 ans d'échanges de délégations, 45 ans de beaucoup de travail».

L'aide médicale joue un rôle de premier plan dans la coopération bilatérale. En août dernier, les deux parties ont signé un mémorandum d'entente qui établit un nouveau cadre pour renforcer les liens de travail entre les Chambres de commerce des deux pays et encourager les contrats entre des entreprises.

«Nous envisageons cette situation avec espoir. Notre président a abordé avec les autorités cubaines la manière de porter les relations économiques au niveau des relations politiques. Nous avons besoin d'encourager les échanges dans les secteurs économiques».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/234041-lambassadeur-du-mozambique-a-cuba-mise-sur-la-multiplication-des-echanges>



Radio Habana Cuba